

Triple Bottom line : de quoi parle-t-on ? Tout est parti de la remise en cause du capitalisme et de la croissance économique dès les années 1970. S'il est vrai que dans la frénésie de la production industrielle et ses conséquences, les premiers travaux sur la comptabilité sociale ont émergé en 1960 aux USA (Michel Capron, 2009), les travaux sur la comptabilité environnementale ont par contre commencé à apparaître au début des années 1970, conséquences cette fois-ci des externalités (...) - [8. Economie](#)

[Read Full Article](#)